



Graham Middle School



16 de noviembre del 2023

Mensaje de la directora Dra. Heidi Galassi:

¡Hola familias de Graham!

Únase a nosotros para dar forma al futuro: comités del método islandés en la escuela secundaria Graham

Como parte de nuestro compromiso continuo de brindar un ambiente seguro y enriquecedor para nuestros estudiantes, nos complace anunciar el inicio de comités para explorar e implementar el método islandés dentro de nuestra comunidad de Graham.

¿Qué es el método islandés?

Originario de Islandia, el método islandés es un enfoque probado que ha abordado con éxito diversos desafíos que enfrentan los adolescentes. Al fomentar la comunicación abierta y la colaboración entre estudiantes, padres y educadores, este método ha contribuido a crear un entorno más saludable y de mayor apoyo para las mentes jóvenes.

Su participación importa: reunión de café con la directora

Para iniciar esta importante iniciativa, lo invitamos a unirse a nosotros en el café con la directora esta semana el viernes a las 9:00 a. m. Habrá café y donas. Durante esta sesión, leeremos un breve artículo que proporciona información sobre el método islandés. Más importante aún, participaremos en debates para identificar cuestiones clave y priorizarlas colectivamente. Sus aportes y perspectiva son cruciales para dar forma a la dirección de nuestros esfuerzos.

Esta es una oportunidad para nosotros, como comunidad, de trabajar juntos para fomentar un entorno próspero y de apoyo para nuestros estudiantes. Su participación contribuirá al desarrollo de estrategias que se alineen con nuestro objetivo compartido de mejorar el bienestar de nuestra comunidad de la Escuela Secundaria de Graham.

Esperamos contar con su presencia y participación activa en este esfuerzo de colaboración.

Recordatorio: recuerde a sus hijos que mantengan atendidos sus objetos de valor durante el descanso y el almuerzo. Si guardan teléfonos y otros objetos de valor en su mochila, no deje las mochilas desatendidas en el campo o el césped.

Atentamente,
Dra. Heidi Galassi

Noticias de la Escuela

Crear espacios verdes y de aprendizaje al aire libre

MVWSD está creando espacios en cada escuela que brindarán sombra, plantas y áreas al aire libre para aprender y jugar. Venga a la reunión para compartir sus ideas sobre el campus de su escuela.

Martes 28 de noviembre a las 5:00PM. [Haga clic aquí para ver el enlace de zoom.](#)

Se proporciona interpretación al español. Para obtener más información: www.mvwsd.org/greening

Consejeros de Graham

Con las vacaciones de Acción de Gracias a la vuelta de la esquina, los estudiantes y las familias están preparados para tomarse un tiempo libre para estar juntos. ¿Cuáles son algunas tradiciones que se celebran con tu familia? En caso de que esté buscando ampliar algunas ideas a su tradición familiar, aquí hay algunas formas divertidas de celebrar el agradecimiento.

1. Cultiva un frasco de gratitud
2. Expresa gratitud mediante tarjetas de agradecimiento
3. Crea un árbol "Cuenta tus bendiciones"
4. Juega un juego de alfabeto agradecido

Les deseamos a todos un tiempo seguro y maravilloso. Mientras estamos en receso y no podremos responder de inmediato, no dude en enviarnos un formulario de recomendación de padres/tutores si necesita recomendarnos a un estudiante para recibir asesoramiento socioemocional, académico o universitario y profesional. Le responderemos cuando regresemos el 27 de noviembre de 2023.

Haga clic aquí: [Formulario de recomendación de padres/tutores](#)

PTA de Graham

¡Obtenga sus tarjetas fotográficas y regalos personalizados con Minted y apoye a nuestra PTA!

¡Las vacaciones están a la vuelta de la esquina y queremos que empieces con ventaja! ¡Minted se ha ofrecido a mantener activo nuestro código de descuento para recaudación de fondos durante todo el año! Usando nuestro código único **FUNDRAISEGRAHAM**, puede obtener un 20% de descuento en todas sus compras de regalos y tarjetas navideñas de Minted, y por cada pedido realizado, Minted donará el 15% a nuestra PTA.

Con productos de alta calidad diseñados por artistas independientes, como regalos fotográficos personalizados, tarjetas navideñas, bolsos de mano, artículos de papelería y más, Minted tiene obsequios significativos para cada ocasión especial. Simplemente visite minted.com/holiday para comenzar sus compras navideñas. Aplique el código **FUNDRAISEGRAHAM** al finalizar la compra.

No dude en reenviar nuestro código a amigos y familiares: ¡cuanto más personas compren Minted usando nuestro código, más gana nuestra organización!

Recaudación de fondos de See's Candies del Performing Arts de Graham

¡¡¡Es hora de la recaudación de fondos anual See's Candy!!!!

¡Apoye a Graham Performing Arts comprando Sees Candy en nuestra tienda en línea! [Enlace al escaparate.](#)

Nuestro objetivo es recaudar **\$3000** para la Gira de Artes Escénicas que se llevará a cabo en marzo de 2024. Esto ayudará a los niños que merecen ir, pero no pueden donar el costo del viaje. ¡¡ESTAMOS COMPROMETIDOS CON CADA ESTUDIANTE ELEGIBLE QUE VAYA AL VIAJE!!

Incluso si no tienes un hijo en el Tour este año, ¡puedes ayudar! ¡Y el año que viene puede que sea el turno de tu hijo! ¡Hay DOS maneras de ayudarnos a alcanzar nuestra meta!

1. Compre See's Candy en nuestra [tienda](#)
2. COMPARTE nuestra [tienda](#) y anima a TODOS tus conocidos a comprar sus espectáculos navideños de Graham Performing Arts. ¡Gracias por tu apoyo!

Audiciones musicales de primavera de Graham

Las audiciones para nuestro musical de primavera, Sister Act Jr, se realizarán del 28 al 30 de noviembre. Se espera que los estudiantes interesados en audicionar asistan a la reunión a la hora del almuerzo que tuvo lugar el miércoles 8 de noviembre. Si se perdieron la reunión, toda la información está en la [Web del Musical](#). Lea, imprima y complete toda la información pertinente. Si tiene alguna pregunta después de leer toda la información, comuníquese con la Sra. Gaderlund. jgaderlund@mvwsd.org.



Noticias de la Biblioteca de Graham

Noche de compras de Graham:

1 de diciembre de 6:00 a 9:00 pm

¡Ven y apoya a nuestra biblioteca escolar, a nuestros maestros y a nuestra librería local, Books, Inc. y compra todos tus regalos navideños que necesitas! ¿Buscas un regalo especial para un profesor? Consulte las listas de deseos de los maestros [aquí](#), actualizadas semanalmente. La Biblioteca Graham recibirá el 20% de su pedido total en crédito de la tienda. Nuestra bibliotecaria escolar, la Sra. Ross, estará disponible para ofrecer recomendaciones de libros y refrigerios ligeros, mientras que estudiantes selectos de Graham Performing Arts estarán disponibles para hacer que todos se sientan felices y brillantes. ¡Espero verte allí!

Los ganadores de los "AWESOME Acts" de Graham

Juntos podemos

Omri- Ms. Bari
Artun- Ms. Kaiser
Danileel- Ms. Flint

Buscar conocimiento

Santi- Ms. Park
Tal- Ms. McIntyre

Informar una ausencia

Llame a la Línea de asistencia automatizada las 24 horas al 650-526-3570, ext. 2680 o envíe un correo electrónico a grahamattendance@mvwsd.org para informar una ausencia o llegada tardía. Proporcione la siguiente información: fecha de la ausencia, nombre del estudiante, grado, motivo de la ausencia y nombre y relación de la persona que informa la ausencia. Después de informar una ausencia positiva de COVID en la línea de asistencia o por correo electrónico, haga clic [aquí](#) para completar el formulario de informe de COVID.

Horario de campana

Puede acceder al horario de Graham Bell [aquí](#). La escuela comienza a las 8:25 am todos los días.

Formularios de medicación

Si su hijo requiere que se guarden los medicamentos en la escuela, recoja los [formularios de liberación de medicamentos](#) de la oficina durante nuestra primera semana de clases y devuélvalos lo antes posible (no podemos administrar ningún medicamento sin el formulario). Tenga en cuenta que todos los medicamentos, incluso los de venta libre, necesitan un formulario de medicamentos firmado por su médico. Para obtener más información, haga clic [aquí](#) para acceder a la página web de Physical Health.

Dejar y Recoger

Hay diferentes opciones para llegar a la escuela. Visite el sitio web de Graham para obtener ideas sobre [caminar y andar en bicicleta a la escuela](#). Si planea dejar a su estudiante en el campus, use el estacionamiento frente a la biblioteca para dejar y recoger. Por favor, suba todo el camino y luego deje salir a sus estudiantes. Por favor, no se salga de la línea. Esto es para asegurar que todos salgan con seguridad de su vehículo. El estacionamiento del MVSP (Gimnasio) será solo para el personal. Además, Lane Avenue no se puede usar como un lugar para dejar o recoger a los estudiantes. Debido al espacio limitado, causa un peligro de seguridad para nuestros estudiantes.

Jaula para bicicleta

Por favor, recuerde a sus estudiantes que dejen sus bicicletas bajo llave en la jaula para bicicletas. Si bien la jaula para bicicletas protege las bicicletas de los estudiantes contra el robo por parte de las personas que pasan por nuestro campus durante el día, no garantiza la protección contra robos después de la escuela de las personas que ingresan a la jaula para bicicletas. Poner candado a su bicicleta es la mejor manera de asegurarse de que la única persona que se vaya con una bicicleta de nuestra jaula para bicicletas sea el dueño de la bicicleta.

Eventos Importantes

17 de noviembre, café con la directora en persona a las 9:00 am

20 de noviembre al 24 de noviembre de 2023 Receso de Acción de Gracias (no hay clases)

1 de diciembre, café con la directora en persona a las 2:00PM

Del 4 al 8 de diciembre de 2023 Días mínimos de la semana de conferencias para padres, maestros y estudiantes: la hora de salida es a las 12:50 p.m.

11 de diciembre, Concierto de Cuerdas a las 7:00PM horas en el Auditorio

14 de diciembre, Concierto del Coro a las 7:00PM en el Auditorio

20 de diciembre, Concierto de Banda a las 6:30PM en el Auditorio

25 de diciembre al 8 de enero de 2024 Receso festivo (no hay clases)

15 de enero, Día de Martin Luther King Jr. (no hay clases)

17 de enero, reunión de ELAC a las 5:00 p.m. (en persona)

Calendario del año escolar 2023 -2024 - [Aquí](#)

Noticias del Distrito

Receso de Acción de Gracias

No hay clases del 20 al 24 de noviembre por el Receso de Acción de Gracias. Volveremos a clase el 27 de noviembre. ¡Les deseamos un receso de Acción de Gracias seguro y relajante!

El Consejo Directivo se va a reunir el Jueves, 16 de noviembre a las 6:00 p.m.

Algunos de los temas incluyen:

- Informe del Progreso y Puntuación Ecológica del Consejo Asesor de Sustentabilidad Ambiental
- Preescolar Universal
- Debate de la Reunión Organizativa

Para detalles y la agenda por favor ingrese aquí: <https://www.mvwsd.org/trustees>.

¡El Seminario está de regreso!

La Universidad de Padres se enorgullece de presentar el segundo año de *Seminario*, una serie de seminarios para padres impartidos en español, que los capacita para involucrarse profundamente en el viaje educativo de sus hijos.

Seminario, que se lleva a cabo durante dos sesiones de diez semanas y está dirigido por la subdirectora de orientación profesional y educación de Stanford y educadora de padres veterana, Martha Escalera, es una comunidad de familias que aprenden, se apoyan y se desafían mutuamente para ser defensores de los niños. Los temas incluirán:

Comprender el viaje educativo de su hijo	Comprender las políticas educativas
Celebrando el patrimonio cultural y la educación	Recursos educativos disponibles
Fomentar una cultura de educación superior	Promover un ambiente de aprendizaje positivo
Comprender el sistema escolar	Navegando por transiciones y cambios
Participación y apoyo de la comunidad	Promoción y equidad en la educación

Los seminarios se llevarán a cabo las siguientes noches de 6:00 a 8:00 p. m. en Zoom. Los padres pueden asistir a todas y cada una de las sesiones; todos son bienvenidos.

Sesión de otoño:

4, 11, 18, 25 de octubre; 1, 8, 15, 29 de noviembre; 6 y 13 de diciembre

Sesión de invierno:

17, 24, 31 de enero; 7, 14, 28 de febrero; 6, 13, 20, 27 de marzo

Link de zoom para todas las sesiones: <http://mvw.sd/seminario2324>

Para obtener más información, comuníquese con su Coordinador de programas y servicios a la comunidad escolar (SCEF) o pbogdanic@mvwsd.org. ¡Esperamos verte el 4 de octubre y más!

Universidad para Padres - Serie de oradores: Comprensión del informe de calificaciones de su hijo.

Fecha y hora: 28 de noviembre de 2023, 5:30-7:00 p.m. Enlace de registro: <http://mvw.sd/pu112823>

Comprender los puntajes de los exámenes estatales y locales de su hijo es una parte clave para construir una base de excelencia. Únase a Swati Dagar, nuestra Directora de Currículo, Instrucción y Evaluación quien analizará cómo (i) acceder e interpretar los informes de calificaciones y (ii) utilizar la información para participar en una asociación productiva con los maestros de su hijo.

Mejores Juntos: Noviembre

La temática del mes para #BetterTogetherMVWSD es Empatía. La empatía es fundamental para promover el entendimiento, compasión y unidad entre individuos y comunidades. Nos permite conectar con otros en un nivel más profundo, para compartir sus felicidades y tristezas y para ponernos en su lugar, incluso cuando no comprendemos completamente sus experiencias. Reconocer la Semana de Unidos Contra el Odio es un momento importante del año ya que destaca la necesidad de combatir todas las formas de la discriminación, los prejuicios y la intolerancia. Participando en esta iniciativa reafirmamos nuestro compromiso de promover una comunidad en la cual empatía no es solo un concepto, sino un principio fundamental que nos ayuda a construir un mundo en el cual las personas de todos los orígenes pueden coexistir armoniosamente, libre del miedo y el odio. Acompáñenos en el reconocimiento de la Semana Unidos Contra el Odio, con actividades y programación que se llevará a cabo entre el 13 y 17 de noviembre en todas las escuelas. Para más información acerca de Mejores Juntos, visite mvwsd.org/BetterTogetherMVWSD.

Actualización de MVEF: ¡Evita que te llamemos!

La cantidad donada en lo que va de año es menor que en años anteriores. Los voluntarios de MVEF se comunicarán directamente para informar a nuestra comunidad sobre la necesidad de donaciones cada año.

¡Puedes ahorrarnos una llamada donando hoy! ¡Visite www.mvef.org/espanol hoy!
Este año, las donaciones comunitarias a MVEF proporcionan:

- Más de 8500 lecciones de [Art4Schools](#) en 130 aulas de TK a 5º grado.
- Más de 17.000 lecciones de [Music4Schools](#) en 170 aulas de TK a 5º grado.
- Más de 500 lecciones de [Living Classroom](#) para todos los estudiantes de TK a 6º grado.
- Lecciones de [ciencias ambientales y excursiones](#) para todos los estudiantes de 4º y 5º grado.
- Maestros adicionales de artes del lenguaje inglés para reducir el tamaño promedio de las clases en los grados 6-8.
- Financiamiento suplementario para equipos de artes escénicas, música y atletismo en los grados 6-8.

Cuando logremos nuestros objetivos de recaudación de fondos, ¡podremos hacer aún más por nuestros estudiantes!

Centro para Adolescentes The View: Noviembre

El Centro para Adolescentes The View es un centro gratuito en Mountain View (263 Escuela Ave) para todos los estudiantes de 6to a 12vo grado de Mountain View y Los Altos. Los horarios son Lunes a Viernes de 3:15 a 7pm, y los Sábados de 1 a 6pm (los días no escolares o los días mínimos el Centro para Adolescentes The View está abierto de 1-6pm.) y el centro tiene un salón de juego, un espacio creativo, cocina, cuarto de computación/estudio, área al exterior y ¡mucho más! Ver el folleto adjunto para los detalles de los próximos eventos y los programas de noviembre o [visite su página de internet para obtener más información](#).

Trote del Pavo (Turkey Trot) y Lote de Árboles de

Sports Boosters de MVHS será el anfitrión del 14to Spartan Turkey Trot Anual durante la mañana del Día de Gracias (Jueves, 23 de noviembre) en la Escuela Secundaria Mountain View (3535 Truman Avenue). Todas las ganancias benefician el departamento de atletismo de MVHS. Para más información acerca de este evento o para inscribirse a la Caminata/Maratón de 5K, Maratón para Niños o la Milla Spartan, visite <https://www.spartanturkeytrot.com/>.

Sports Booster de MVHS abrirá el Lote Spartans de Árboles Anual el viernes, 24 de noviembre a las 10am para la temporada 2023 en el Estadio de la Escuela Secundaria Mountain View (3535 Truman Ave.). El Lote de Árboles Spartan ofrece árboles de primera calidad en tamaños desde los 3 pies a más de 12 pies de alto, decoraciones festivas y suministros. Hay opciones de entrega en persona y en línea. Todas las

ganancias benefician al Deporte Escolar de la Secundaria Mountain View. Para más información diríjase a: SpartansTreeLot.com.